



## PREMIOS NACIONALES DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA, EDICIÓN 2009

En las instalaciones del Palacio de Minería, el pasado miércoles 25 de mayo, se llevó a cabo la entrega de los Premios Nacionales de Ingeniería y Arquitectura, edición 2009, que otorga la Asociación de Ingenieros y Arquitectos de México. En esta ocasión los galardonados fueron dos distinguidos mexicanos: Daniel Reséndiz Núñez y Ricardo Legorreta Vilchis.

Daniel Reséndiz, por sus brillantes aportaciones en el campo de la mecánica de suelos, ha recibido las más importantes distinciones, entre las que se encuentra ser investigador emérito de la UNAM, miembro del Comité Asesor en Seguridad Estructural del Gobierno del Distrito Federal, miembro titular del Seminario de Cultura Mexicana e integrante del Consejo Consultivo de Ciencias de la Presidencia de la República y del Consejo de la Crónica de la Ciudad de México y doctor Honoris Causa por la Universidad Autónoma de Hidalgo. Actualmente es Investigador del Instituto de Ingeniería de la UNAM, de donde fue director así como también de la Facultad de Ingeniería.

Por su parte, Ricardo Legorreta es egresado de la Escuela Nacional de Arquitectura (hoy Facultad). Por su destacada trayectoria profesional se ha hecho acreedor a los reconocimientos Medalla de Oro de la Unión Internacional de Arquitectos en 1999 y en el 2002 la Orden Isabel la Católica del Gobierno de España, solo por mencionar algunos.



Durante la ceremonia, al tomar la palabra el doctor José Narro Robles, rector de la UNAM dijo *Hoy es un día de fiesta, es un día para celebrar, una oportunidad para festejar, para reconocer a dos gremios fundamentales y dentro de ellos para identificar a dos personajes, a dos profesionales de la ingeniería y de la arquitectura que se han destacado en nuestro país; a eso venimos, a decirles a Daniel Reséndiz y a Ricardo Legorreta que les estimamos, apreciamos y reconocemos lo que han hecho, que son un motivo de orgullo, un ejemplo para la sociedad mexicana, para todos nosotros, para las generaciones que están en formación.*

Narro Robles propuso además apostarle a la educación, a la ciencia, a la innovación, a la cultura y a la capacidad inventiva como grandes instrumentos del desarrollo. *Nuestro país requiere nuevas políticas públicas – afirmó– y una reorientación del gasto público.* Mencionó que las últimas tres décadas nos dieron cosas positivas, pero que es necesario hacer ajustes. Ahora que podemos, cambiemos el rumbo en la dirección que le conviene al país y a las futuras generaciones.

*Enhorabuena a los dos reconocidos, y el agradecimiento a esta agrupación de ingenieros y arquitectos que nos da la posibilidad de seguir teniendo confianza en México y en los mexicanos –concluyó–.* 🇲🇽

Reproducimos el discurso completo del Dr. Daniel Reséndiz por la entrega de este reconocimiento en la página 10 de esta Gaceta.



Doctor Daniel Reséndiz Núñez